

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ぱっちり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子

“学校大好き、友だち大好き、先生大好き”



橘小学校だより
令和6年9月27日
学校長 寺田 邦子



橘小 HP

「実りの秋」到来

猛暑の夏もようやく去り、随分と涼しくなってきました。子どもたちは、夏休みの生活リズムから学校の生活リズムに戻し、元気に学習活動に取り組んでいます。

2学期始業式(9/2)

始業式では、「たちばな」の『ば』、「ぱっちり学ぶ子」について全校のみんなで考え話し合いました。話し合った後、たくさんの子が自分の考えを発表してくれました。

2学期は、自分で、“はてな”や“しりたい”を見つけ、自分で考え、自分達で伝え合って、みんなでよりよい考えを見つけていく、そんな、ぱっちり学ぶ「たちばなっ子」をめざします。



5年稲刈り(9/4)

学校体験農園で稲刈り体験をしました。

昔ながらの鎌を使った刈り取り作業で、最後までがんばって刈り取っていました。JAの方に、コンバインの説明もしていただきました。

収穫したお米は、給食で振る舞われる予定です。また、橘まつりでも収穫したお米が活用されます。



どこでもミュージアム

(県立美術館出前講座) (9/17)

美術館の所蔵品(絵画・彫刻・浮世絵など13点)を学芸員の方と一緒に作品鑑賞を行い、想像力を広げながら作品を鑑賞する楽しさを味わいました。

キラキラした目で作品に見入るたちばなっ子！まさに「芸術の秋」となった一日でした。



秋のはげましタイム(9/20)

秋のはげましタイムは、5年生が企画運営をしました。何日も前から何度も話し合いを重ね、準備をして、当日は、全校で楽しく絆を深めることができました。ふり返りでは、この行事を受け継いだ6年生に「もっとよくするアドバイスをください」と、さらに良くしようとす姿がありました。



運動会(10/12)にむけて頑張っています

運動会スローガン

『全力で楽しめ！心を一つに勝利を目指せ！』

※寒暖差が大きく、体調を崩しやすくなっています。睡眠と栄養を充分とるなどの体調管理にご配慮ください。



赤白対抗草むしり大会！(10/24~27)

児童環境委員会が、「赤白対抗草むしり大会」を企画してくれました。運動会に向けて、一気にきれいになりました。

29日(日)には、PTA児童育成委員会主催の早朝奉仕作業があります。児童の手で足りなかった部分をよろしくお願いします。

グッドマナーキャンペーン(9/25~27)

グッドマナーキャンペーンで、保護者、地域の方、教職員が街頭で朝のあいさつ運動をしています。

2学期に入って、学校では「おはようございます」と共にハイタッチをするという取組をしていたところ、玄関に立ってくださっている地域の方や役場の方にもハイタッチをする子ども達。

ハイタッチをすることで自然と顔が上がり、笑顔になります。

「ハイタッチの感触で、その子の今日の調子もなんとなくわかりますね」という感想もいただきました。

